



Patrimoine

ASSURANCE-VIE

Les nouveaux fonds en euros à l'attaque

Le pari de remodeler ces produits a été gagnant.

En février 2023, **Ampli** Mutuelle lançait un contrat d'assurance-vie monosupport doté d'un nouveau fonds en euros. Ce spécialiste des professions indépendantes et libérales faisait alors le pari de la simplicité et de la remontée des taux. D'autres lui ont emboîté le pas depuis. Alors que s'ouvre la saison de publication des rendements, le pari s'avère gagnant avec un taux 2024 de 3,75 % pour les détenteurs du contrat Ampli-Assurance Vie, un niveau similaire à celui de 2023. « En 2024, nous avons encore pu investir à des conditions intéressantes car, même si les taux d'intérêt ont baissé, ils sont restés à des niveaux attractifs », indique Olivier Sanson, le tout nouveau dirigeant de la mutuelle.

Nul doute que la concurrence sera rude. Le fonds en euro de Corum, Corum Euro Life, lancé en juillet 2023, avait offert, l'an dernier, un rendement de 4,45 % annualisé à ses détenteurs. Quant au courtier en ligne Placement-direct.fr, il avait affiché un taux de 4,1 % annualisé sur le fonds en euros de son contrat monosupport Placement-direct Euro +, assuré par SwissLife et créé fin 2023.

Les autres assureurs ne sont pas en reste. Alors que les taux 2024 ne sont pas encore connus, plusieurs d'entre eux ont déjà communiqué à leurs partenaires des offres de bonus sur les souscriptions et les nouveaux versements pour 2025 et 2026, de l'ordre de 1,5 à 2 % supplémentaires,

parfois assorties d'une obligation d'investissement en unités de compte. L'objectif : se mettre dans les starting-blocks pour attirer la collecte de début d'année. **A. F.**